



Otra vez echemos una mirada a nuestro espejito retrovisor.



Hoy nos muestra una imagen de 1970. El lugar: el parrillero en la azotea de CX2CS. La ocasión, uno de los acontecimientos de más convocatoria en nuestro hobby para reunir a un grupo de colegas: la colocación de una antena.

Esa vez no fue fácil: era una TH6 y la torre estaba encima del tanque de agua de un edificio de 10 pisos, frente a la rambla...

Pero por la expresión de los rostros de quienes aparecen en la foto, todo salió muy bien, no rompieron nada y la ROE dio 1 a 1.

Todavía no habían prendido el fuego y quizá alguien haya ido a comprar el asado, pero mientras tanto, ya que la damajuana estaba a mano ...

Los güirises que allí vemos, hoy son hombres; otros, se fueron del país y uno de los presentes ya no está con nosotros, aunque su recuerdo nos acompañará siempre.

El fotógrafo fue (como siempre) el dueño de casa, que seguramente ocupaba esa silla vacía en primer plano y que fue quien nos proporcionó este lindo recuerdo para compartirlo con todos en nuestro boletín.

Gracias Ricardo!!!

73 ! de Tony CX7BBB